

Dandim, Yoki Efriandi; Personil Kodim 1310 Bitung Siap Amankan Pilhut Minut 2022 Serentak

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 27, 2022 - 19:13



Dandim 1310 Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi M.Han pada Kegiatan Apel Pergeseran Pasukan dan Penyerahan Logistik Pemilihan Hukum Tua Serentak 2022 Kab. Minut



MINAHASA UTARA - Bupati Minut Joune J.E.Ganda SE Pimpin Apel Pergeseran Pasukan dan Penyerahan Logistik dalam rangka Pengamanan Pemilihan Hukumtua/Kepala Desa Serentak Tahun 2022 di Kab. Minut, Senin (26/09/2022).

Kegiatan apel yang dilaksanakan di Pendopo Pemkab Minut ini Turut hadir, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M,Han., Dandim 1309/Manado diwakili Kasdim Letkol Inf Dedi Junaedi, S.E., Kapolres Minut AKBP Bambang Yudi Wibowo, SIK., Pabung Minut Mayor Chb Mustafa Umboh, Asisten 1 Pemkab Minut dr Jeane Simons selaku Ketua Pilhut Minut, dan Kadissos serta PMD Kab. Minut Alvrets Pusungulaa.

Bertindak selaku Pimpinan Apel, Bupati Minut dan selaku Komandan Apel, Kasat Sabhara Polres Minut AKP Hendrik Rantung, sementara peserta apel Personil Kodim 1310/Bitung, Personil Polres Minut serta Para Camat se-Kabupaten Minut.

Diawali Penyematan tanda pengamanan Pilhut dan penerimaan logistik secara simbolis kegiatan apel dilanjutkan sambutan Bupati Minut.

Dalam sambutannya Bupati menyampaikan Atas nama Pemerintah Daerah dirinya mengapresiasi kepada seluruh peserta apel yang akan melaksanakan pengamanan dalam rangka Pilhut di 43 Desa jajaran Pemkab Minut.

" Saya sampaikan bahwa sinergitas kita tetap bisa terjaga dengan baik sehingga bisa menunjang tugas tugas kedepan yang lebih baik. Diharapkan dalam pelaksanaan nantinya secara tegas namun tetap santun dan saya yakin untuk rekan-rekan TNI-Polri sudah memiliki teknik khusus yang sudah dipersiapkan," tukasnya

Sementara itu, saat ditemui usai apel, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., mengatakan, ditemui usai apel mengatakan bahwa Hari ini kita melaksanakan Apel Pergeseran Pasukan untuk pengamanan Pilhut serentak di Kabupaten Minut, jadi seluruh personil Pengamanan TNI dan POLRI termasuk Personil Kodim 1310/Bitung sudah digeserkan di titik-titik pengamanan.

"Kami Kodim 1310/Bitung siap membantu pihak Kepolisian serta pemerintah daerah Minut dalam pengamanan Pilhut ini," tegas Dandim.

Kegiatan dilanjutkan dengan pembagian logistik (Kotak Suara) ke masing-masing Kecamatan yang melaksanakan Pilhut dan unsur pengamanan langsung masuk kedudukan masing-masing. (AH)